UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO DE MORELOS



RECTORÍA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN UNIVERSITARIA

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 3761 Ciudad Universitaria, 26 de abril de 2021.

Intercambia UAEM pares académicos deportivos

La Facultad de Ciencias del Deporte (FCD) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), inició este 26 de abril un intercambio de pares académicos con la Facultad de Deportes de la Universidad Autónoma de Baja California (UABC).

El director de esta unidad académica, Vicente Ramírez Vargas, explicó que la colaboración entre ambas instituciones de educación superior del país, consiste en el intercambio de pares académicos, en el cual participarán 16 docentes, ocho por cada una de las universidades.

Ambas instituciones con sus respectivos docentes de diferentes asignaturas, que se brindan en el presente semestre, impartirán clases a cerca de 850 estudiantes de las dos casas de estudio.

"A pesar de la pandemia seguimos implementando estrategias para consolidar al programa educativo de licenciatura, con el objetivo de cumplir con los indicadores de calidad con los que estamos comprometidos", dijo Ramírez Vargas.

El director de la FCD agregó que en breve buscarán establecer un convenio de colaboración específico entre la UAEM y la UABC, para formalizar el intercambio de docentes, pues desde hace varios años han compartido otras iniciativas y trabajos.

El director de la Facultad de Deportes de la UABC, Emilio Manuel Arrayales Millán, dijo que esta es la primera vez que hay un intercambio de pares académicos entre ambas instituciones, por lo que esperan que sea la apertura para realizar más actividades y se diseñen proyectos de investigación interinstitucionales.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia

